

Ludwigshafen, 02.03.2019

## Anfrage zum Schulträgerausschuss am 14.03.19: Baugerüst Grundschule „In der Langgewann“.

Sehr geehrte Frau Pro. Dr. Reifenberg,

seit nun weit mehr als zwölf Wochen gibt es ein großes Sicherheitsproblem an der Grundschule „In der Langgewann“.

Auf Grund von enormen Rostschäden an mehreren Trägerpfeilern, die die Dachkonstruktion zum Unterstellen bei schlechten Wetter im Schulhof und der Verbindung zwischen Neu- und Altbau der Schulgebäude tragen, wurde der betroffene Bereich durch einen Bauzaun vom regulären zugänglichen Bereich zur Wahrung der Verkehrssicherungspflicht abgetrennt. Leider haben sich die Kinder bereits an diesen Zaun gewöhnt, sodass zwischenzeitlich dieser oft als „Spielgerät“ zweckentfremdet wird. Die Lehrkräfte müssen regelmäßig die Grundschüler davon abhalten darauf zu klettern. Außerhalb der Schulzeit kann ebenfalls durch den Publikumsverkehr der Spielwohnung Oggersheim im Altbau nicht davon ausgegangen werden, dass nichts Schlimmeres passiert. (Bilder der aktuellen Situation in der Anlage)

Die FWG Ludwigshafen verweist auf das 50.-jähriges Jubiläum der Schule am 24. Mai 2019 und bittet deshalb um Beantwortung folgender Fragen:

1. An welchem Datum wurde der Bauzaun aufgestellt?
2. Sind Mittel zur Beseitigung der Rostschäden im Haushalt vorhanden?
3. Welche Arbeitsschritte zur Beseitigung der Schäden sind seither durchgeführt worden?
4. Wie viele Arbeitsabschnitte sind noch auszuführen und welche? Wann wird mit diesen Arbeiten begonnen?
5. Wie lange wird es dauern, bis der Bauzaun wieder demontiert werden kann?

Beste Grüße,

Markus Sandmann  
Mitglied im Schulträgerausschuss  
für die FWG Ludwigshafen

Dr. Rainer Metz  
Fraktionsvorsitzender

## FWG Stadtratsfraktion Ludwigshafen

Anlage Baugerüst Grundschule „In der Langgewann“:  
Bilder der Situation vor Ort.

